

# Paroles du Spécial Noël développement

La lettre d'information de la Délégation Catholique pour la Coopération

## [ MADAGASCAR ]

**Depuis 8 mois, je sillonne les diverses communautés des Soeurs du Christ...**

### Visages de la Miséricorde

Pierre est auditeur pour une communauté religieuse présente à Madagascar. Il étudie la rentabilité des fermes et leur auto-prise en charge et aide à la gestion des œuvres (écoles, dispensaires, centres agricoles...).



découvert ici, ce sont les Sœurs du Christ avec qui je vis et je travaille. Depuis 8 mois que je sillonne les diverses communautés dans le cadre de ma mission, je suis touché par l'accueil vécu dans chacune d'entre elles. Que j'y reste 24 heures ou une semaine, les sœurs se mettent en quatre pour l'accueil du *vahiny*, l'invité en malgache, que je suis. Elles m'ouvrent les portes de leur vie communautaire et me font découvrir leurs missions respectives comme leur vie de prière.

Cette générosité se retrouve d'ailleurs dans leurs œuvres : gratuité des études pour les enfants pauvres, embauche des personnes en difficulté du village. Et c'est en quittant les sœurs que je ressens encore plus ce souci de l'autre ; lorsqu'elles me remercient alors que j'ai le sentiment de n'avoir rendu qu'un maigre service en comparaison de ce que j'ai reçu d'elles...



L'autre visage de la Miséricorde que j'ai

| Visite d'un centre ménager.